



Ciudad de México, 25 de abril de 2024 **Boletín 116/24**

PARA MÍ LO IMPORTANTE ES GOBERNAR PARA TRANSFORMAR: CLARA **BRUGADA**

- Desde el Foro "Alcaldes hablando con alcaldes", Brugada Molina reivindicó a los gobiernos municipales como los mejores espacios para combatir las desigualdades
- Planteó la necesidad de crear escuelas que recojan la experiencia de gobierno de las y los alcaldes a nivel nacional e internacional

"Me considero municipalista y reivindico el gobierno local como el mejor lugar para poder llevar a cabo gobiernos transformadores y cercanos a la gente", afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición, "Sigamos Haciendo Historia", en el 14 Foro "Alcaldes hablando con alcaldes", organizado por la asociación de Alcaldes de México.

En su participación, Clara Brugada destacó a los gobiernos municipales como el mejor nivel de gobierno para combatir las desigualdades e incidir con políticas públicas en la atención a temas prioritarios para generar bienestar a toda la población.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, se pronunció por fortalecer los gobiernos municipales, al tiempo que reconoció a la asociación de Alcaldes de México como un espacio fundamental para compartir las experiencias de buenas prácticas para gobernar.

Expresó que es muy necesario e importante crear escuelas municipalistas que recuperen las experiencias de las y los alcaldes a nivel nacional e internacional para resolver problemáticas específicas en beneficio de la ciudadanía.

La abanderada capitalina de Morena, PT y PVEM resaltó que un gobierno local debe ser un gestor de las necesidades de la población, aunque sean problemáticas que no le corresponde atender, ya que es una tarea fundamental que se debe desarrollar diariamente.

"Para mí lo importante es gobernar para transformar, y eso implica en las alcaldías, en los municipios, enfrentarse a multitud de temas, problemas, pero ese atrevimiento a gestionar es el gran saldo que tenemos que dejar", señaló la candidata.





Clara Brugada, expuso su experiencia como alcaldesa de Iztapalapa, donde destacó la creación de infraestructura social para el combate a la violencia y la inseguridad, que dio como resultado la disminución de delitos de alto impacto, de mil 65 en 2018 cada mes, a 315 delitos mensuales en 2023.

Además, mencionó que implementó una gran programa de iluminación de calles y espacios públicos, junto con la creación de caminos seguros y más de 10 mil 500 murales en paredes y azoteas de toda la demarcación.

Recordó que creó mucha infraestructura pública a través de las Utopías, convirtiendo a Iztapalapa en una de las alcaldías de la ciudad con mayor equipamiento deportivo, cultural, recreativo y de bienestar, además de la implementación del Sistema Público de Cuidados.

Finalmente, Clara Brugada señaló que tiene un gran proyecto de gobierno para seguir haciendo de la Ciudad de México una ciudad próspera, segura, con bienestar, sustentable, amigable con los animales, con futuro hídrico, con derechos y libertades.

"Esperando que todo este encuentro sea fructífero y tenga éxito, y pueda ayudar a que las y los alcaldes de este país tengamos experiencia para gobernar en beneficio de la población", deseó Clara Brugada al inaugurar el foro, que contó con la participación destacada de Norma Pérez, directora general de la asociación Alcaldes de México, y Gladys López Blanco, directora ejecutiva de la revista Alcaldes de México.

